



*Y aurait-il une force "impure" de cachée
quelque part dans le vaisseau spatial ?*

La grande odyssée des "Lucides"

Épisode No 12

*Vous êtes-vous déjà demandé ce que font aujourd'hui les "Lucides", tels les **Lucien Bouchard, Joseph Facal et Alain Dubuc** ?*

Joseph Facal conseille maintenant Pauline Marois; Alain Dubuc travaille encore pour Power Corp, tandis que Lucien Bouchard est toujours prêt à offrir ses services aux "bons" patrons qui auraient quand même des problèmes avec leurs employés. Mais ont-ils encore des projets en commun ? Il n'y a pas si longtemps encore, ils lançaient un appel solennel à tous les Québécois et les Québécoises pour qu'ils se serrent encore plus la ceinture, de manière à devenir plus tard moins pauvres ?... Mais auraient-ils des ambitions encore plus grandes pour l'avenir ?

*Notre camarade **Étienne Hallé** s'est penché sur la question et nous offre aujourd'hui ce que pourrait être la prochaine étape de leur plan : **s'en aller dans l'espace, aller là où aucun autre humain n'est encore allé** -- pour reprendre une expression consacrée --, **s'accaparer sur une échelle jamais vu encore plus de richesses pour tout simplement pouvoir ensuite toutes les dilapider**, et tout cela, dans le plus grand respect de **l'évangile néolibéral**.*

Voici donc le 12e épisode de cette vaste odyssée.

Par **Étienne Hallé**

Bouchard s'adresse à l'Être suprême :

- *Votre excellence, le but de mon invocation est notre pauvre curé Facal qui est, semble-t-il, devenu amnésique à la suite d'une chute sur la tête. Comme nous n'avons qu'une pharmacie très limitée, je m'en remets à vous pour nous donner les directives à suivre.*
- *Cher commandant, êtes-vous absolument certain que monsieur Facal est amnésique ?*

Énervé, Dubuc intervient en lançant d'un trait:

- *Absolument! Il dit des choses épouvantables qu'il est, de toute façon, interdit de dire à bord comme, si vous me permettez de les répéter : « partage de la richesse », « économie planifiée » et ...*
- *Ça suffit les blasphèmes, dit le Patriarche, n'oubliez pas que vous êtes dans un lieu de culte et devant Son Excellence; alors un peu de respect !!!*

- *Ça va, ça va... dit la Gouverneure générale. Je comprend que le lieutenant Dubuc soit un peu énervé par la teneur de tels propos. Bon. D'abord, lorsqu'un personne est amnésique, elle ne se souvient pas de qui elle est, et ensuite elle est habituellement incapable de tenir une argumentation logique : est-ce qu'il articule ses propos autour d'une quelconque logique ?*

Bouchard se tourne vers la commissaire Elgrably et lui fait signe du menton de répondre:

- *Euh... oui, si on veut... il articule son raisonnement comme une sorte de... « gauchiste ». Or, rien n'était cohérent sur le fond, car on sait très bien que...*
- *Je ne suis pas certaine qu'il s'agisse d'amnésie, coupe l'Être suprême, peut-être a-t-il été contaminé et que le traumatisme crânien est l'élément déclencheur de la maladie. Avait-il des symptômes quelconques avant l'événement ?*
- *Il s'entêtait à vouloir larguer le **La Presse** en premier, se hâte de répondre Dubuc.*
- *Non, Je veux dire quelque chose comme des étourdissements ou des troubles d'orientation.*
- *Ah oui, intervient Dubuc, en apesanteur le con était toujours tête en bas : impossible de se retourner. Non, mais on se marrais c'était pas croyable, même ...*
- *Assez! Lieutenant, c'est la dernière fois que je vous avertis !*

Le commandant Bouchard semblait furieux.

- *Excusez-le, votre Grâce !*
- *Ma miséricorde est infinie, mon cher Lucien, tout comme Ma bonté et Ma valeur. Voici mon constat : vous avez été contaminés par quelque chose d'impure qui se trouve à l'intérieur du vaisseau spatial.*
- *Impossible, rétorque Bouchard, tout le monde ici a été trié sur le volet à l'exception de Mario Dumont, mais il n'a pas une once de gauchisme en lui.*
- *Quelqu'un de droite peut être également impure. Comme les néo-nazis, par exemple, ou encore le Ku Klux Klan. Toutefois, ce n'est pas Mario, Je le sais. Faites ce que dois, cher commandant. Moi, je dois continuer à vaquer à Mes occupations...*

L'image du moniteur s'éteint, laissant la majeure partie de l'équipage terrorisé. Y aurait-il une créature impure à bord ?

Le commandant prend immédiatement l'initiative :

- *Que tout le monde prenne les torches et les fourches : nous allons chasser l'impur!*
- *S'il vous plaît, grand Patriarche, dispensez-moi, supplie Dubuc, je suis beaucoup trop important pour risquer ma vie ou pire; mon équilibre idéologique!*
- *Patriarche, ô grande figure historique et emblème du Québec lucide, dit la commissaire, bien que je puisse être d'une quelconque aide pour cette chasse, qui assurera la cohésion idéologique si je suis moi-même tuée ou bien contaminée par cette chose ?*

Mario Dumont s'avance vers le commandant :

- *Moi je vais le faire. J'éliminerai cet ennemi à l'aide de ma fronde, comme l'a fait jadis David contre Goliath ! Mais tout comme David, je préfère agir seul : je le chercherai et le débusquerai !*

Le cuisinier s'en retourne alors vers ses quartiers. En refermant la porte des McCuisines, Jeff Fillion va à sa rencontre :

- *Puis, qu'est-ce qui se passe ?*
- *Mon Jeff, je crois bien que tu devras rester caché ici encore un bout de temps. Je t'expliquerai plus tard... Pour l'instant, donne-moi le contenant que je t'ai fait cryogénéiser.*
- *Le vomi avec l'œil du clown ? Tu vas faire quoi avec ça ?*
- *Un coup d'éclat digne de moi !*

(à suivre)